



Vue aérienne verticale, 1944. Le réseau de tranchées et de postes d'observation et de tir est particulièrement visible au-dessus des bunkers de la batterie antiaérienne

Référence du document reproduit :

- **Collection particulière réunie par Alain Chazette (Librairie Histoire et Fortifications)**  
**Collection particulière réunie par Alain Chazette (Librairie Histoire et Fortifications).**

IVR53\_20042904265NUCA

Auteur de l'illustration : Alain Chazette

Date de prise de vue : 1944

(c) Collection particulière

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation